
No es el mnmento de aumentar pasaje dicen empresarios de Santa Ana 
�� S�� ANA, Abril Jubis, diciendo ·que el vación económica y fiscal Terminal cic Buses en Alcalde que defina de una del Ministerio de Eco- w .1. •• • ·��'"'S d� la �uta grupo�dc empresarios de la dr. los transporlisias por mercado, Y. sigue. auto- vez por todas, si �e lugar nomía, debe estudiar una �O.!r:lue cubren t_ <erv1c10 Ruta ""º.l no se opone a la parte del Gobierno, 0101- rozando la instalación de es mercado o Terminal de solución inmediata a ese l:T1 m epanamental entre �tualizac1ón de. las gándole subs1d1os, trata- más puestos comercial.es Buses", agregaron. Asi- FOblcma. así como in- r' �sta coudafl Y San .. Sal- tantas, porque co��1d_cran m1e�to más especial en el y sacando a los trans· mismo informaron que la cenlivo� "para que los S:: 
h 

ador, Y vicevefS!l. di.)CtO!l que � una nccesmuu "' s_um1mstro de : combus- poni�tas de esas ins- �uota de aceite dicscl que empresarios podamos ab- e: º>'. .en reunión con cliseutJble para los em- tibie, me.n0s castJgo en el talzc1oncs que tanto nece- están recibiendo ya no sorber los golpes y seguir � penod_istas
(30

que los em- presanos, pero, c_nfatJza: comercio de los rep11es1os s1tan para_ la operación de cubre. sus . necesidades, .Y operando sin necesidad de p presanos en total) de ron, no es conveniente no y llantas, cte. los serv1c1os. "Exg1mos al que c1 Gobierno por mc<lio casugar a los usuarios" esa línea, no están de razonable castigar más a Insistieron los direc-
· 

ª�J.!erdo con AEAS que los usuarios en un tivos de la Ruta 201 en dirige Baltazar Chávez momento tan dificil como aclarar que no se oponen a Buendía, en cuanto al el que está viviendo el una· rcactualización d� las momento que ha escogido país. Senalaron que los tarifas, sino al momento para pret�der un aumento empresarios siempre han que: Chávcz Bucndía y a las tanfas urbanas y explicado que una alter- AEAS han escogido para . depanam�tales. natJva para no dallar los esa promoción. También 
_Entre los directivos intereses del pueblo, en elijo que el problema del opinaron los sellorcs l\1a- matcna de transpone co- transpone no es únimerto Retana y Jo•;:e lectivo, sería la incenti- ' camcnte económico, sino 

No se ha aprovechado ayuda 
alemana para generar empleo 

Más de 400 trabajado
res del Ministerio de 
Agricultura y Ganadería 
(MAG) dc1nandaron DYCC al 

Ti1utar del Ramos Lic. 
Osear Morales Herrera, la 
agilización de los ttámites 
correspondientes para que 
puedan ser usados fondos 
prov�ientes de una ayuda 
alemana a fin de no quedar 

·cesantes a partir del 
próximo domingo. 

Los trabajadores que se 

Ministerio -de HaciCnda. 
"Estos 2 últimos, al 
parecer ya le dieron el paso 
correspondiente", dijeron. 

LoS afeciados, que son 
r.i.!s de 500, dijeron que si 
el Mi¡listro no gestiona la 
aprobación del decreto, 
má< �e 5 rriil personas, 
entre despedidos y fami
liares, de éstos, afrontará 
grande.o¡ problemas para su 
�ubsistencia. 

que figura también la falta 
de responsabilidad de al
gunos empresarios, y mala 
administración de la in
dustria por parte de n!!l
chos empresarios y de la 
Dirección General de 
Transporte Terrestre, cuyos 
funcionarios, señalaron, 
"ilo tienen la s?.riedad · ne
cesaria en la selección .:� 
las personas interesadas en 

·obtener permisos de líneas, 
ni en la tramitación misma 
de tales documentos, en
tregando esos servicios a 
·gente irresponsable". 

Los directivos dijeron 
también que en esta ciudad 
tienen problemas con el 
Alcalde Municipal, porque 
ésle ha_ convertido ta 
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SEMINARIO SOBRE EXPORTAClON. El Ministerio de Comercio Exterior y el 
Centro Internacional de Comercialización de la OEA, imparten en el local de la Cámara 
de Comercio, el Seminario de Capacitación sobre Formalización y Evaluación de Pro
yectos de Exportación. El evento cslá dirigido a exportadores y funcionarios del sistema 
bancario y de instituciones relacionadas con las exponacioncs. 

concentraron frente a di- Lostr.>.:X:Jacior�;.,,IA'n
cha Secretaría de Estado, sabtlizaron al Ministro y a 
en la Alameda RooseveU, la Gerente General, Ingrid 
dijeron que existen 20 Estrada, por el mencionado 
:nillones de marcos ale- problema, "ya que, por 
manes para ser usados por andar metidos en la cam
ese Ministerio en la paila electoral no presen
gencrnción de empleos e taron el proyecto a ticm
implem�tación de obras po", dijeron. 
civiles, pero es oecesario Igual problema, afron
que la Asamblea Legisla- tarán otros 700 trabajado
( va apruP1.;Z ,., c1Pc.:�.1:., res. cuyo contrato vence 

Resuelto problema''Cle CAESS: aumentan 165 
colones a trabajadores y terminan los paros 

correSpotldientc. en julio, agregaron. 
Sin embargo, dijeron, Asimismo, durante la 

Más de 450 .trabajadores 
de la Compañía de 
Alumbrndo Eléutrico 1 de 
San Salvador, CAESS, se 
reincorporaron ayer tarde 
a sus labores al llegar a un 
acuerdo con la empresa 
sobre la concesión de un 

incremento �aria! de 165"" dijo esta mañana que la 
colones y el cumplimiento reincorporación la deci
de otras demandas. dieron los trabajadores a 

El Secretario de Con- las 5 de la tarde, ayer, en 
flictos del Sindicato de la asamblea realizada en la 
Industria Eléctrica de El subestación de la Com· 
Salvador, SlES, Hugo pañía de Ayutuxtcpeque, al 
Mauricio Fuentes Burgos, conocer los resultados de 

según ti�cn conocimien- concentración fue exigida 
to, antes de llegar al :.na nivelación salarial, el 
Organo Legislativo, la paso de las personas que 
docum�tación tiene que están por contrato a Ley de 
ser estudiada por la Corte Salarios y el cese de ;;: 
de Cuentas, el Presidente persecución contra las 
de la República y el organizaciones laborales. 

UDN no se ha reunido con 
el Presidente de la Corte 

Descubren potente bomba 
sobre techo de Alcaldía 

una reunión ent.re sindi-
calistas y la patronal. _ 

Fuentes Burgos explicó 
que en la citada reunión, 
realizada en el Ministerio 
de Trabajo, CAESS se 
comprometió a conceder a 

sus trabajadores 165 co
lones de aumento, darles 
va�ación el día completo el 
12 de octubre, pagarles los 
días holgados y no realizar 
ningún ¡ipo de represalia 
contrn los que apoyaron ;;.; 
medidas implementadas 
por el sindicato. 

Los trabajadores venían 
exigiendo, desde el 13 de 
abril, un incremento de 
200 colones, apoyando su 
gestión con paros parciales 
de 2 hasta 3 horas diarias. 
Esta medida había sido 
suspendida el viernes de la 
semana pasada, pero fue 
reiniciada ayer en forma 
indefinida. 

Del partido Unión De
mocrática Nacionalisla 
hemos recibido el si
gui�le comunicado: 

"En virtud de que 
circulan versiones �tre los 
medios de prensa, oo el 
sentido de que dirigentes i:le 
nuestro partido se har. 
reunido en privado con el 
Presidente de la Corte 
Suprema de Justicia¡ a 
iniciativa de ésta, para 
discutir los contenidos de 
la publicación "ARENA y 
la Corte Suprema de 
Justicia detrás del es
cándalo judicial", aparecida 
en La Prensa Gráfica, del 
24 de abril y respon
sabilizada por el UDN, 
aclaramos: 

"1. Ningún dirigente del 
UDN se ha reunido con el 
Presidcnle de la Corte 
Suprema de Justicia. 

"2. El lunes 24 de abril 
oo horas de la manana, el 
Dr. Francisco Guerrero, 
Presidoote de la Cone, 
habló Jl'Jf teléfono cor .'l 
Compancro Mario Agu;-

fiada- Carranza, para ·in
vitarle a una reunión 
privada a fin de abordar los 
asuntos relativos a la vida 
profesional del Dr. Gue
rrero aparecidos en la 
publicacióli mencionada. 

"3. El companero Ma
.rio Aguiílada Carranza, 
respondió al Dr. Guerrero 
que era mejor discutir 
públicamenle sobre esie 
asunlO de interés naciollál 
que ya se estaba ventilando 
oo los medios de comu
nicación y la ciudadanía 
estaba pendiente de ello, 
como también el gremio 
de abogadqs de la Re
pública. 

"4. Si en el futuro cr::
sideramos convenicnle 1 :1.J
nirnos con el Presidente de 
la Corte u otro funcionario 
de gobierno, lo haremos 
del conocimiento público. 

"San Salvador, 26 de 
abril de 1989. Comité 
Ejecutivo Nacional, Parti
do Unión Democrática Na
cionalista. UDN". 

Una bomba de 4 carg·as 
de TNT, considerada por 
técnicos de la Policía 
Nacional como de alto 
poder destructor, fue C:es
cubierta ayer en el teche 
del edificio de la Alcaldía 
de San Salvador, sobre el 
despacbo del Alcalde, Dr. 
A."!!lMdo C'l.lderón Sol. 

El funcionar." muni
cipal dice en un informe aJ 
respecto que "esto es parte 
del esquema de violencia 
que vive el país y también 
del coniexto de la guerra de 
baja intensidad o popular 
prolongada, de los mar
xistas del FMLN". 

Se explica �que la 
potente carga de TNT fue 
encontradaportrabajadores 
municipalesque efcc1uaban 
una revisión del techado y 
artesón del que fue edificio 
del InstitulO Nacional "Ge
neral Francisco Men6.1-
dez", reconstruido y reo.,,,_ 
delado para uso de la 
Alcaldía. Los trabajadores, 
que lúrr.bién pintaban' una 
ele las paredes del exterior, 
se l"'rcatar.>1o ·•el objeto 
sospechoso e in111�;a� � 
mente dieron aviso a 

agentes de la Policía 
Municipal que allí per
manecen dando seguridad, 
quienes a su vez noti-
ficaron del hallazgo a la saber que las acciones de 
Policía Nacional, que . terrorismo no llevan a ru:da 
actuó en el caso. y únicamente ponen '('.n 

El artefacto, agrega el peligro vidas de inocentes; 
informe, estaba en el techo deberían reílexionar y por 
al costado Sur, por la eso les hago un ' llariiado 
Aliimeda Juan Pablo 11, en nara que depongan esas 
dirección y sobre el -actitudes". 
despacho del Alcalde. Al .. El Alcalde ienninó 
presentarse una comisión diciendo que "el nuevo 
de la Polic!a, los lécnkos gobierno del Lic. Cristiani 
bajaron con mucho cuidaciv está abriendo ·nuevos ca
la bomba a fin de evitar nales y espacios políticos 
que pudicro. ex;:lo� y para que los del FMLN se 
causar víctimas entre cm- reincorporen a la vida 
plei>dos que en ese mo- democrática. Los salva
mento (9 de la maílana), doreños debemos pensar 
trabajaban y otros que más ·en los niveles de 
tramitaban documentación. recuperació11 económica, y 
Se dice que en esa área qué es necesario hacer en 
también eslán situadas las El Salvador para erradicar 
oficinas de una Misión la miseria, la pobreza en 
Técnica Alemana y del que se encuentra nuestra 
Departamento de Asenta- palria". Enfatizó que él no 
miento de los recién na- '..!me un atentad.o contra su 
cidos. persona "porque soy muy 

El reporte agrega que el positivo, optimista y 
Dr. Calderón Sol señaló porGCl! en sustilUción de 
que "esto es parte también uno viene otro, con la 
de la misma debilidad del misma energía e imcnsidad 
FML..''I, que ya debería de servir a su pueblo". 

Según explicó, en las 
acciones de pro1esta se 
vieron involucrados los 
empleados de la empresa 
en La Unión, San Miguel, 
San Francisco Gotera, 
Santa Tecla, QuezaJtepe
que, Apopa, Chalatenan!(o, 
La Libenad, Cojutepeque 
San Manín, San Viceme, 
Zacatccoluca y la zona me· 
tropolitana de San Sal
vador. 

Durante los paros, los 
servicios de reparación de 
líneas dañadas, manteni
miento de otras, conexión 
de medidores y otros ser
vicios que presta CAESS, 
fueron interrumpidos. 
Ahora ya se puede contar 
con ellos, al haber llegado 
a un acuerdo que incre
menta el salario de los 
trabajadores de CAESS en 
165 colones, se elijo final
mente. 
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